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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度４２回  通算第１０２１回  平成１９年５月１５日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  （なし） 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 4／24修正出席率 

５７名 ５１名 ３０名 ５４．９％  １００％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  山本章吾会長 

前回の例会で次年度のＲＩ会長のテーマが

発表されました。本年度のテーマは、ご存知

のように「率先しよう」です。このテーマも

あと１ヶ月半となります。役員も変わります

が、ロータリーの理念そのものは変わること

はありませんので、よろしくお願いします。 
 先週この地域で大きな事件があり、我々の

クラブの関係するところでもあり、一日も早

い解決を望みます。ここ近年の安心安全に関

しては危惧するところであります。日頃の注

意義務をしっかりして頂きたいと思います。 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 豊橋東、豊橋ＲＣ 
5月 17日の分区ゴルフ大会について 

★委員会報告 

親睦委員会（柴田浩志委員長） 
 5月 22日の春の行楽について 

★ニコボックス担当例会 

◎委員長あいさつ   鈴木信哉委員長 

 こんにちは。本日はニコボックス委員会の

担当例会です。本年度のニコボックスですが、

予定している金額を達成できておりません。

是非とも皆さんのご協力をお願いしたいと思

っております。残すところ 6月の 4例会だけ
ですので、よろしくお願いします。 
 それでは、本日は太田稔会員に卓話をお願

いしましたので、ご静聴宜しくお願いします。 

◎「私の仕事」      太田稔会員 

 こんにちは。私の仕

事ということで話をさ

せて頂きます。人前話

をするのは苦手で大変

緊張をしております。

お聞き苦しい点がある

かと思いますが、よろしくお願いします。 
 私の仕事は、小坂井で新聞販売店を経営し

ております。生まれた時から新聞屋の息子と

いうことで、小さい頃から家業を見てきまし

た。私より年上の方は、一度でも新聞配達を

したことがあるという人とか、友達が新聞配

達をしていたという方が多いと思います。現

在は、新聞少年そのものがいなくなりました。

うちの店でも大人従業員ばかりで、一番若い

子で大学生です。地域によっては中学生や高

校生がやっているところもありますが、ずい

ぶんと減ってきまして、女性のパートの方が

やっているのが現状です。 
 新聞は朝早いです。うちの場合ですと、朝

2時 10分頃に、トラックに乗って新聞が到着
します。それから、新聞の中にチラシをいれ

る作業を 1 時間ぐらいします。3 時過ぎぐら
いから配達に入ります。一人当たりの持ち部
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数が 100部から多い人で 200部ぐらいです。
だいたい 100部で 1時間ぐらいの時間で配達
します。集合住宅が多い地域だと時間は掛か

りませんし、山間部で住宅が離れている地域

はもう少し時間が掛かると思います。朝の仕

事はだいたい 6 時ぐらいには終了します。6
時からは仮眠をとって、10時から次の日の朝
刊にいれる折込チラシのセットをします。私

が高校生ぐらいまでは、チラシのセットは手

作業でしたが、今は機械化されましたので、

23枚をセットすると 1時間半から 2時間ぐら
いでできるようになりました。チラシ作業が

終わりますと、夕刊の配達作業になります。

15時 33分に名鉄伊奈駅に電車で到着します。
それから夕刊を配達します。夕刊は朝刊の 2
割を切っていますので、5 時には配達が終了
して、一日の作業が終わります。 
 その他の販売店の仕事としては、お客さん

の新規開拓ということで営業です。最近の現

状としては、新しく家が建ったり、アパート

が出来て、新聞をお願いに行くのですが、昔

なら 6～7 割の確立で何らかの新聞を取って
くれました。しかし今は新聞を読まず別の方

法で情報を得ているという層が増えて、新聞

そのものを取って頂けず、我々の協会として

は深刻な問題となっています。 
 それで新聞を読まなくなった若年層に対し

て「教育に新聞を」として学校の教材に新聞

を活用して下さいと協会が呼びかけをしてい

ます。具体的には、学校へ新聞を持っていっ

て活用してもらったり、学校内で学級新聞な

どを作って新聞に興味を持ってもらうように

しています。私のところで行っているのは、

中日新聞の日曜日にサンデー版という特集の

新聞が発刊されるので、教材になりやすいか

と思って、地域の小学校と中学校に活用して

もらえるように届けています。 
 日 刊 紙 の 全国 発 刊 部 数 と し て は 、

52,310,478 部。全国世帯数としては、
51,102,005 世帯になります。一般紙とスポー
ツ紙の割合は、一般紙 90％、スポーツ紙 10％
になります。朝刊の閲読者としは、毎日読ん

でいる人が 73.9％で、男女別だと男性 77.2％
女性 70.9％になります。年齢別に見ると 60
年代は 91％、15-19 歳は 39.8％です。この数
でも分かるように、若い人たちの新聞離れが

目立ってきています。皆さんは新聞を良く読

んで頂いている世代だと思いますので、皆さ

んの周りにいる若い世代の人に新聞の面白さ

を伝えて頂き、新聞に興味を持って頂きたい

と思っています。本日はありがとうございま

した。 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 小野喜明会員久美子夫人 
 波多野四郎会員千恵子夫人 
 井指光基会員妙子夫人 
 後藤文良会員 
 小田伊佐浩会員 
◎結婚記念日祝い 
 山口善功会員ご夫妻 
 近藤元重会員ご夫妻 
 礒 隆俊会員ご夫妻 
 青木恒義会員ご夫妻 
◎事業所創業祝い 
 高木 修会員 ㈱タカギ 
 星川佳伸会員 ㈱星川組 
◎入会記念日祝い 
 野中泰志会員 
◎その他 
 柴田 勝会員 誕生日を祝って頂き 
 後藤文良会員  〃 
 井指光基会員  〃 
 小野喜明会員  〃 
 柴田 勝会員 結婚記念日を祝って頂き 
 星川佳伸会員 事業所創業を祝って頂き 
 鈴木信哉会員 本日担当例会です 
 後藤文良会員  〃 
 水野太一会員 所要にて途中退席します 
 

★ニコニコボックス 

5月 17日に東三
河分区親睦ゴル

フ大会が伊良湖

CCで開催され、
当クラブから

12 名の方が参
加されました。 
 

次回例会のお知らせ 
 と き ６月５日（火）12：30～ 
 ところ 豊川商工会議所 
 内 容 新入会員スピーチ 

会報担当者：野中泰志会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


